Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 85 m2
Référence 704V5127A
Prix 729 000 €

Juan-les-Pins
Appartement a vendre (06160)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Superbe appartement de 3 pieces de 85 m?, doté d'une terrasse de 21 m2, situé
au ler étage d'une élégante résidence de prestige dans le quartier trés prisé du
Chemin des Sables, a Juan-les-Pins. Cet appartement offre une belle vue sur le
jardin et la piscine, une triple exposition Est-Sud-Ouest et une grande piece a vivre
de 35 m2. Les 2 chambres, la salle de bains, la salle de douche et les 2 wc font de
cet appartement un lieu confortable pour vivre. La cuisine indépendante est
entiérement équipée. A noter, la résidence est sécurisée et équipée d'une piscine.

Double vitrage, porte blindée, ...

Superb 3-room apartment of 86 m2, with a terrace of 21 m2, located on the 1st
floor of an elegant prestigious residence in the popular Chemin des Sables district,
in Juan-les-Pins. This apartment offers a beautiful view of the garden and the
swimming pool, a triple East-South-West exposure and a large living room of 35
m2 The 2 bedrooms, the bathroom, the shower room and the 2 toilets make this
apartment a comfortable place to live. The independent kitchen is fully equipped.
Please note, the residence is secure and equipped with a swimming pool. Double

glazing, armored door, electric roller ...

L'IMMO 2000
Le Regency - 06160 JUAN-LES-PINS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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